

Ville Sainte, et célébra Marie dans ce sanctuaire de sa nativité.

Et pendant que marins et officiers visitaient Jérusalem, Bethléem et les alentours, Messieurs les amiraux, accompagnés d'un nombreux état-major, se rendaient, avec M. le consul général, dans chacune des communautés catholiques, et avaient partout des paroles aussi chrétiennes que patriotiques, comme en savent dire et penser des hommes de leur valeur.

Les élèves les ont reçus par des chants de circonstance et un compliment justement mérité.

Près de 180 ou plutôt plus de 200 de ces vaillants défenseurs de notre chère France (car il en vint 120 autres en civil), s'approchèrent de la Sainte Table, à la grande édification de tous.

L'hospice des Pères de Terre Sainte et l'hotellerie de Notre-Dame de France, aux Assomptionistes, logèrent ces nobles soldats de la France.

**Canada.**—La Consécration épiscopale de Mgr Brunnault, évêque titulaire de Tubuna, et coadjuteur de Nicolet a eu lieu le 27 décembre dernier dans la Cathédrale de Nicolet. La cérémonie a été faite par S. G. Mgr Bégin. NN. SS. Gravel et Larocque assistaient l'élu. Le sermon a été donné par S. G. Mgr. Decelles.

**Etats-Unis.**—Mgr Sbarretti, né en Italie en 1856, et ayant accompagné le cardinal Satolli aux Etats-Unis en 1894 en qualité d'attaché à la délégation apostolique, a été nommé évêque de la Havane en remplacement de Mgr E. Santarder y Frutos, démissionnaire qui occupait ce siège depuis douze ans. Mgr Sbarretti sera sacré en l'église de Saint-Louis de Gonzague au commencement de janvier.

—Le révérend Benjamin-F. de Costa, recteur de l'église.